
Dinho  Papaléguas  retorna  a
CASA e Rubens Nascimento se
despede como vereador
Nesta quinta-feira (31), a 24ª sessão ordinária inicialmente
foi presidida pelo vereador Rubens Nascimento (Sem partido) e
em seguida por Waldeny Santana (UNIÃO).

Antes  da  leitura  do  expediente  pelo  secretário  Waldeny
Santana, Rubens Nascimento que participava da última sessão do
seu mandato como vereador suplente, agradeceu a CASA pela
acolhida durante um ano e três meses.

PEQUENO EXPEDIENTE

Waldeny Santana (UNIÃO) iniciou a sua fala tratando a respeito
das ações do ‘Mandato nas ruas’, das visitas e interação com a
comunidade.  Disse  que  esteve  visitando  a  Rua  Teresina  no
bairro Três Irmãs, bem como a Rua Volta Redonda e lá constatou
alguns problemas que podem ser sanados de forma paliativa e
urgente,  com  a  patrolagem  das  ruas,  até  que  chegue  a
pavimentação.

Conversando com alguns moradores, disse que compreendeu que a
culpa não é do governo municipal, mas é responsabilidade da
atual gestão buscar essa saída de forma emergencial para que
os moradores não continuem prejudicados.

Sobre a gestão municipal, disse que tem sido realizado, também
através  de  suas  proposituras,  algumas  ações  nas  ruas  de
Campina Grande, além de estarem dialogando com as pessoas e
buscando alternativas que assegurem a qualidade, a presença e
a boa prestação do serviço público.

Para finalizar, mencionou o vereador Rubens Nascimento (Sem
partido), que deixou as atividades parlamentares na Câmara
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Legislativa no dia de hoje, dizendo que ele é um vereador de
excelência, que enriqueceu e enriquece o parlamento. ‘Vossa
excelência faz política de alto nível, como diz na linguagem
popular, tem discurso e tem coerência. Verifica-se nas suas
falas a coerência com a sua prática’ – disse.

O vereador ainda ressaltou que ambos continuarão trabalhando,
destacando que a atividade parlamentar não se restringe ao
plenário. “Que Deus continue te usando, te abençoando, te
guardando e que o Senhor estabeleça a sua vontade sobre a sua
vida, sobre a minha, sobre essa CASA”, concluiu.
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Rubens Nascimento (Sem partido) também subiu à Tribuna para
falar sobre o seu último dia enquanto vereador suplente na
Casa  Félix  de  Araújo,  agradecendo  aos  colegas  e  amigos
vereadores e vereadoras, aos servidores da Casa Legislativa,
aos assessores e aos profissionais da imprensa.

Ele também agradeceu a todos os companheiros pela convivência
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sempre pacífica, mas também muitas vezes intensificando os
debates e embates. Mencionou o vereador Waldeny Santana, que
esteve militando no mesmo partido, fazendo uma composição na
bancada de situação do prefeito Bruno Cunha Lima e também
citou o aprendizado que obteve ao lado do líder Alexandre
Pereira (PSD).

Fez um destaque também para a bancada da oposição, que para
além das divergências, tem o seu respeito por cada um dos
integrantes e até mesmo na capacidade sempre recíproca de
eventual retratação e pedido de desculpas, quando os termos
vez ou outra foram intensos. Também agradeceu a presidência da
CASA e à Mesa Diretora, na pessoa do presidente Marinaldo
Cardoso  (Republicanos),  pela  forma  amistosa  de  conduzir  a
Câmara, além de agradecer ao vereador Dinho Papaléguas pelo
gesto realizado.

O vereador também falou sobre o seu mandato de 1 ano e 3
meses, ressaltando que para estar no Poder Legislativo foram
doze anos da sua vida e um espírito muito perseverante.  Além
disso,  mencionou  o  seu  trabalho  realizado  em  dedicação
integral, protocolando projetos de acordo com os eixos de
campanha  que  sempre  nortearam  uma  política  social  muito
evidente,  de  ter  representado  também  a  comunidade  cristã,
conservadora e a família evangélica.

Agradeceu a seus familiares, esposa e filhos e disse que deixa
a CASA em paz, uma vez que trabalhou com responsabilidade, e
que as portas de Deus se abrem. ‘O justo não fica desamparado
porque  Deus  honra  aquele  que  trabalha  com  muito
comprometimento’  –  frisou.  Por  fim,  disse  que  as  portas
partidárias estão sendo discutidas, e que ainda hoje estará no
evento para filiação de Romero Rodrigues.
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Alexandre  Pereira  (PSD)  destacou  que  a  fala  do  vereador
retrata justamente que ele é um cidadão íntegro e de bem.
Também ressaltou que o vereador valoriza o bom debate e tem
sido um companheiro leal, correto, merecedor do reconhecimento
do  trabalho  realizado  e  digno  de  estar  presente  na  Casa
Legislativa.

Anderson  Almeida  (PODE)  também  falou  da  atividade  do
parlamentar Rubens Nascimento, ressaltando que o parlamento
necessita  muitas  vezes  do  embate  até  para  que  a  própria
população possa enxergar o posicionamento de cada um e que os
posicionamentos divergentes são a proporcionalidade que faz
uma Casa Legislativa. Além disso, acrescentou que o vereador
Rubens, como vereador e cidadão, é um homem íntegro. ‘Aquilo
que vossa excelência se propõe a fazer, faz e faz muito bem
feito’ – registrou.

Fabiana Gomes (PSD) ressalta que o vereador cumpre seu papel
na  íntegra,  realizando  o  que  veio  fazer  e  representar.
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Enfatizou também que um dos legados que Rubens deixará na
CASA, é a humildade. Que realizava os seus posicionamentos e
embates mais intensos, mas que sempre foi humilde para pedir
as suas desculpas.

Balduino  Neto  (PROS)  parabenizou  o  colega  Rubens,  pela
brilhante passagem na Casa Legislativa. Disse que nos 22 dias
que esteve na companhia do colega vereador, pode acompanhar a
importância do debate e que se sente feliz e honrado em ter
passado alguns dias dividindo o plenário com o vereador.

Frank Alves (PROS) fez a sua fala de agradecimento pela forma
que  foi  recebido  pelo  vereador  Rubens  Nascimento,  pelas
orientações que obteve e pela experiência que tem adquirido
com ele, e com os demais vereadores que o acolheram. Frank
ainda destacou que todo o tempo que Rubens esteve na CASA,
somou tanto para a cidade de Campina Grande, como para a
gestão municipal do prefeito Bruno Cunha Lima.

Olímpio  Oliveira  (UNIÃO)  relembrou  que  na  primeira
oportunidade que teve para exercer um mandato como vereador,
foi de apenas quatro meses. No entanto, dentro destes quatro
meses, realizou quatro anos de mandato. ‘A sensação que você
sai desta CASA, é essa mesma’, se referindo ao mandato do
vereador Rubens. Olímpio disse que ele teve apenas 1 ano e 3
meses  de  mandato,  mas  que  a  grandiosidade  daquilo  que
construiu  é  muito  maior  que  este  período.

O vereador também tratou de outra temática, relacionada ao
enfrentamento do abuso de drogas e da situação de Campina
Grande em relação a esta pauta.

Ele mencionou os atendimentos que o município realiza a essas
pessoas, se referindo ao CAPS e a emergência psiquiátrica, mas
registrou que existe uma lacuna muito grande. ‘A sensação que
nós temos é que com o passar do tempo, como isso não é
enfrentado  de  forma  adequada,  com  as  políticas  públicas
pertinentes, a sociedade entende como algo normal’ – explicou.



Destacou  ainda  que  alguns  locais  da  cidade  estão  sendo
ocupados por pessoas em situação de vulnerabilidade e vício em
drogas  ilícitas,  e  questionou  que  o  Poder  Público  não  se
indigna ou se inquieta diante dessa situação.

GRANDE EXPEDIENTE

Alexandre  Pereira  (PSD)  resgatou  o  tema  debatido  no  dia
anterior, se referindo às regulações do Hospital Universitário
Alcides Carneiro. Disse que no dia de ontem, se dirigiu até o
hospital,  com  as  vereadoras  Fabiana  Gomes,  Dona  Fátima,
Valéria Aragão e os vereadores Olímpio Oliveira, Balduíno Neto
e Saulo Noronha.

Disse que chegando ao HUAC percebeu uma grande movimentação
dos profissionais, e que foram direto a uma enfermaria, onde
não  existia  um  leito  sequer  ocupado  e  que  na  Unidade  de
Terapia Intensiva (UTI), dos 10 leitos, oito estavam vazios.
No entanto, o vereador fez uma observação, que no momento em
que estavam realizando esta visita, com este número de leitos
vazios, haviam pacientes aguardando nas UPAS por regulação
hospitalar.

Balduino solicitou uma parte, registrando que não está sendo
cumprido em conjunto o que foi passado para os vereadores, no
que diz respeito ao setor de regulação.

Rubens Nascimento, também registrou que o constatado, pode até
mesmo representar um crime contra a saúde pública.

Finalizando, o vereador Alexandre Pereira disse que ou existe
uma  problemática  de  gestão  ou  que  o  SISREG  –  sistema  de
regulação  –  não  tem  funcionado  de  maneira  adequada.  Além
disso, o vereador também informou que já foi solicitada uma
nova Audiência Pública com urgência para tratar novamente do
tema.

O  vereador  Waldeny  Santana  (UNIÃO)  encerrou  os  trabalhos
convidando os parlamentares para a sessão ordinária da próxima



terça-feira (5), a ser realizada em formato híbrido, a partir
das 9h30.

Acompanhe  tudo  que  acontece  no  poder  legislativo  através
do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos novos canais no youtube e
facebook (camaracg oficial).
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